
Die Ergebnisse der Seefest-Umfrage 2021

Zeitraum der Befragung: 14. Juli  - 30. Juli 2021
Auswertung von 189 abgegebenen Stimmen



1. Geschlecht / 2. Alter ................................................................................................................ 1

3. Ich komme aus: ....................................................................................................................... 2

4. Ich finde das Seefest super.  .................................................................................................  3 
 
5. Hast du vor heuer auf‘s Seefest zu gehen? ........................................................................  4

6. Gerechtfertigter Eintrittspreis pro Tag ..............................................................................  5 

7. Dein Seefest-Highlight ........................................................................................................... 6

8. Wo siehst du Veränderungsbedarf? ................. .................................................................. 7
  
 Auflistung der kategorisierten Wünsche / Vorschläge ................................... 8 - 13

9. Das kulinarische Angebot am Seefest .............................................................................. 14 
 
 Kommentare zum gastronomischen Angebot ............................................... 14 - 15

10. Thema  „Feuerwerk“ ........................................................................................................... 16 
  
11. Dir hat bei unseren Fragen etwas gefehlt? ............................................................... 17 - 18

Inhaltsverzeichnis



1. Geschlecht

1

2. Wie alt bist du?



3. Ich komme aus:

2



3

4. Ich finde das Seefest super.
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5. Hast du vor heuer auf‘s Seefest zu gehen?



6. Was wäre deiner Meinung nach ein 
gerechtfertigter Eintrittspreis pro Tag? (Abendkasse)
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7. Was ist dein Highlight am Mondseer Seefest bzw.  
dein Grund warum du hingehst/bisher hingegangen bist?



8. Wo siehst du Veränderungsbedarf? 
 Was würdest du dir für‘s/am Seefest wünschen?
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Einige der kategorisierten Wünsche 
und Veränderungsvorschläge zu Frage 8:

Vorschläge/Wünsche zum Thema MUSIK:

Nicht so viele DJ‘s dafür mehr Bands wie z.B. Rondstoa 

Musik nicht so laut dafür bessere Bands und mehr Platz zum zusammensitzen und 
quatschen. Lärmpegel ist viel zu hoch leider. 

Mehr Musik verschiedener Genres. 

Keine überbezahlten Bands, dafür angemessene Preise 

Einen Discoabend mit einem guten DJ.

Es sollte einfach gehalten bleiben. Volksmusik und Abenddisco, Nena brauchen wir 
nicht mehr. 

Weniger teure Bands, mehr Unterschied zwischen den Standlern (weniger Ramsch 
und Plastik), Eintritt runter man zahlt ja eh bei jedem Fahrgeschäft Kein Feuerwerk 
sonderen interessantere Liveacts (Tanz- und Akrobatikacts, Dronenshow, etc.), dann 
zahl ich auch gern 10€ bis 15€ je nach Angebot 

Es müssen nicht immer Promis die Musik machen ,  
es gibt so tolle Bands in der Umgebung .... zb Just so ... 

Bessere Bands, schöner gestalten, einfach mal was besonderes machen! 

Mehr Volksmusik. 

Keine großen Stars mehr wie Nena etc.,  
damit das Eintrittsticket im leistbaren Bereich bleibt.

Besseres Musikangebot. 

Vielleicht die Musik aus der Umgebung nehmen, Musikprogramm umstellen z.B. 
einen Abend für junge Leute und ein Abend für Personen von 30 - 60 Jahre. 

Mehr Party. 

Leistbare Acts. 

Klein aber fein - es muss kein gekünsteltes Riesenevent sein. Gemütliche und  
authentische Atmosphäre, nette Musik und viell. etwas für die Kinder  
zur Unterhaltung. 

Keine teueren Musikgruppen mehr ländliches Brauchtum .

Wieder einen DJ am Freitag. 

Wieder TOP Stars am Freitag auch mit erhöhtem Eintritt 20-25 €. 

Weniger internationale Acts, eher heimische Bands. 

Bessere Musik. 

Immer und immer wieder Starmix was soll das?  
Es gibt viele gute Bands und nicht nur diese, die nur mehr vom Namen lebt. 

Mehr Abwechslung, mehr heimische Bands. 

Kein Musik OpenAir sondern wieder ein Seefest wie früher. 
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Mehr Schlagermusik.

Nur eine Bühne (keine Aufsplitterung der Gastronomie),  
die entweder am Freitag oder am Samstag für die Jugendlichen  
durch DJs bespielt wird. 

„Berühmte“ überteuerten Auftritte braucht kein Mensch! 

Einheimische Künstler/Acts.

Wenn die Stimmung (Musik) passt passt auch alles andere. 

Bessere Auswahl bei den Musikgruppen. 

Bessere Bands. 

Auf die „großen“ Stars würde ich verzichten. 

Bigband Musik. 

Regionale Musiker, mehrere kleinere Bühnen. 

Keine laute Musik. 

Mehr Austropop. 

Gute Bands 

Kleine Bands - so in der Art wie die Sommernacht am Wolfgangsee,  
ohne Verstärker und Unplugged. Eine Mischung zwischen guter Musik  
(Querbeet - Country - Jazz - Gittarre.. etc.)  

Wieder Mal EAV (Scherz) Wanda Bilderbuch. 

Wieder mal top Top Band!

Weniger laute Musik. 

Noch mehr Musik aus der engeren Heimat. 

Die zweite Bühne für die Jungen nicht streichen.

Vorschläge / Wünsche zum Thema  
KONZEPT UND ORGANISATION ÜBERDENKEN:

Ein Motto. 

Such am Tag schon Programm. 

Schlechte Organisation. 

Veranstalter die gehören weg. 

Besseres Programm. Früher wars besser. Heute dreht sich fast alles um Trinken und 
Essen! 

Programm für Einheimische z.B. Festzelt für Einheimische (Mo, Ti, St. L, Inners.) 
reservieren.

1 Tag Seefest genügt vollkommen. 

Nicht so lange, 2 Tage reichen. 

2 Tage würden reichen.

Ein ruhigeres Fest.
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Mehr Rücksicht auf die Nachbarn. 

Mehr Sitzgelegenheiten, andere Musik Sonntag kurz vorm Feuerwerk  
keinen Eintritt mehr zahlen. 

Weniger teure Bands, mehr Unterschied zwischen den Standlern (weniger Ramsch  
und Plastik), Eintritt runter man zahlt ja eh bei jedem Fahrgeschäft  
Kein Feuerwerk sonderen interessantere Liveacts (Tanz- und Akrobatikacts, Dronenshow, 
etc.), dann zahl ich auch gern 10€ bis 15€ je nach Angebot. 

Mehr Vereine. 

Vielleicht eine Lounge wo man sich auch hinsetzen kann, wenn man mag. 

Weg von Bierzelt-Stimmung hin zu Bar und Lounge Charakter Cool wäre es in Verbindung zu 
einem Internationalen Beach Volleyball Turnier wo am Sonntag das Endspiel sein könnte.  
So würde der Vormittag und Nachmittag interessanter gestaltet werden und  
es würden zusätzliche Sportler und Touristen nach Mondsee bringen. 

Regionale Produkte. 

Im Wredepark an riesigen Biergarten mit Hendl, Bratwürstl und Sauerkraut.  
A frische Halbe und a zünftige Bierzeltmusi. 

Mehr Professionalität. 

Nur 1 Tag. 

Weniger Wirbel. 

Lärmbelästigung reduzieren, Sperrstunde vorziehen und tatsächlich beenden. 

Kein Musik OpenAir sondern wieder ein Seefest wie früher. 

Das Programm bzw. die gesamte Veranstaltung gehört Neu aufgestellt. 

Das Publikum sollte genauer angeschaut werden , nicht jeder soll da reingelassen werden. 

Auch die Security Leute sollten ausgesucht sein und nicht aus lauter Ausländern usw.  
bestehen, die entscheiden, wer reindarf oder nicht! Oft auch immer wieder zu sehen,  
größere Gruppen mit jungen Ausländern oder jungen Asylanten die sich nicht wirklich  
benehmen , wie es bei uns üblich ist. Bin mir da schon oft vorgekommen, als wäre ich  
im „Balkan“, dabei ist Mondsee doch noch ein Stück davon entfernt !  
Sogenannte „Kitsch Standl“ bei den Schaustellern, haben da auch nichts zu suchen ! 

Generell neues Konzept. 

Gemütliche Lounge für 20–30-jährige - ich sehe mich weder im Bierzelt beim Saufen noch 
mitten vor der Bühne und eine Rückzugslounge zum Genießen wäre daher perfekt. 

Die gesamte Ausrichtung des Festes ändern, das Schönste was wir haben  
vertstecken wir, den See! 

Die paar Zelte kann man in der Haslau auch aufstellen.  
Bis auf das Feuerwerk und die Musikkapelle am Floß hat das nicht viel mit „Seefest“ zu tun. 

Organisation. 

Gratis Toiletten 

Würde mir mehr Standln zum flanieren wünschen. 

Näher am See.

Es wäre gut ein Seefest für die Mondseer. 

Weniger Event und Lärm, mehr Regionales. 

Wie wärs mit einem Flohmarkt ? Shuttlebus wär fein. 
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Nur einheimische Schausteller. 

Einbindung des Ortskernes, ein Fest vom Ortskern bis zum See,  
wie früher Festumzug, Trachten, Brauchtum, Kirchtagstimmung.

Ein Fest ohne Sauferei und unerträglichem Lärm. Ohne Geschäftemacherei  
und mit ein wenig Kultur. Den Zaun finde ich auch unmöglich. 

Kein Musik OpenAir sondern wieder ein Seefest wie früher. 

Unfreundlich, aufwendig, schlechte Musik. Es ist immer das Gleiche.

Es soll nicht größer werden.

Vvorschläge / Wünsche zum Thema EINTRITTSPREISE:

Ab 65 halber Eintrittspreis, weil Senioren meistens doch nur 2-3 Stunden bleiben. 

Eintrittspreise sind viel zu hoch. 

Freien Eintritt. 

Günstigeren Eintritt. 

Sonntags eintritt für alle 5.00 dann würden sicherlich mehr reingehen. Kinder ab 15 Jahren.
sollten erst bezahlen. Was machen Kids am Seefest. Vergnügungspark, Essen und Trinken und 
dafür € 15 ist meines Erachtens zuviel. Oder Familie Karte anbieten für die ganze Familie.... 

Günstigere Preise. 

Billiger werden. 

z.b. den Eintrittspreis anpassen ... Ich war vor einigen Jahren an einem Samstag um Mitter-
nacht dort und mußte den vollen Eintrittspreis bezahlen.. Wenn ich dort nicht verabredet 
gewesen wäre, wäre ich ehrlich wieder gegangen ... Das fand ich ehrlich frech! 

Eintrittspreis. 

Eintritt viel zu teuer Feuerwerk ist eine reine Verschwendung. 

Eintritt wird immer teurer. Die Bands sind nicht das wichtigste, sondern viele wollen einfach 
Leute treffen.

Vorschläge  / Wünsche zum Thema ESSEN UND TRINKEN:

Keine besonderen Wünsche, außer beim Essen. 

Nicht so viele Getränkestandln mehr Einheimische Verkaufsprodukte. 

Weniger Saufgelage. 

Im Wredepark an riesigen Biergarten mit Hendl, Bratwürstl mit Sauerkraut;  
a frische Halbe und a zünftige Bierzeltmusi. 

Günstigerer Getränkepreis. 

Mehr qualitätsvolle Stände, weniger Saufen. 
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Gastronomisch bessere Qualität. 

Mehr Streetfood.

Mehr lokale Gastronomie. 

Kulinarisch mehr Abwechslung. 

KEIN SEEFEST

Absage dieses unnötigen Zirkus 

Eine Absage für immer 

Kein Seefest bitte…. 

Heuer nicht machen ! Zu viel Risiko in dieser Situation ! 

Nicht passend in Covid Zeiten 

Endgültig absagen 

Seefeste gehören der Vergangenheit an. 

Sofortige Abschaffung 

In Zeiten von Epedemien keine Massenveranstaltung.

Vorschläge / Wünsche zum Thema KINDERPROGRAMM

Mehr für Kinder tun 

Ein großes Karussell soll her! 

Mehr Kinderprogramm. 

Mehr für Kinder und Jugendliche.
 
Größeres Kinderangebot. 

Mehr Angebote für Kleinkinder. Früher gab es immer eine eigene kleine Bühne ,  
Bastelstationen wären auch nett.

Vorschläge / Wünsche zum Thema FEUERWERK, UNTERHALTUNG 

Statt Feuerwerk eine tolle Lasershow (gibt angeblich da schon wirklich guten Ersatz) Es ist ja 
schon ein Highlight und wunderschön, aber sehr viel Rauch, Strauch.... und kostenmäßig auch 
ein Wahnsinn. 

Laser statt Feuerwerk. 
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Mehr Show am See. 

Hubschrauberrundflüge. 

Mehr Aktionen am Wasser - es ist ja ein Seefest!

Mehr Aktivitäten am See. 

Kein Feuerwerk mehr, sondern als Alternative ev. Lichtshow à la Linzer Klangwolke. 

Das Feuerwerk ist eine reine Verschwendung .

Vorschläge / Wünsche zum Thema STRENGERE KONTROLLEN

Weniger schwer Alkoholisierte. 

Müll, viele lassen ihren Müll liegen, vl kann man daran etwas verbessern 

Parksituation, Alkoholkonsum 

Kontrolle 3G 

Alterskontrolle / Alkohol 

Hoffe auf strenge Kontrolle der 3G; 

Alkoholexzesse abschaffen
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9. Die Gastronomie betreffend: Wie zufrieden 
bist du mit dem kulinarischen Angebot am Seefest?

Kommentare zu Frage 9:

Vegetarisches.

Mehr vegetarische/vegane Angebote. 

Mehr gutes vegetarisches Essen.

Alternatives, Gesundes.

Vegane Speisen.

Foodtruck, Vegan, Veggie - auch als Bühne für exotisches Essen bieten.

Sushi.

Essen „quer durch die Welt“. 

Bowls mit jeglichen Kreationen.

Nicht nur Grillhendl und Bosna - mehr in Richtung Vegan / Street Food und mal 
innovativere Küche.

Kann mich nur an Grillhendl, Würstl und Schnitzl erinnern, da war das Streetfood 
Festival um einiges interessanter. 



Mehr Auswahl wie bei Streetfood Festival.

Mehr Streetfood, internationaler.

Mehr Streetfood.

Food Trucks.

Verschiedene Foodtrucks.

Foodtrucks z.b. 

Möglichst traditionell halten.

Einheimische Küche. 

Schmankerln der Bauernschaft aus allen Bereichen.

Traditionelle Kost , wie es im Mondseeland üblich ist. Es muss nicht immer 
Kebab oder Burger sein. Wenn ich als Gast in einem Urlaubsland bin, versuche 
ich auch immer heimische Schmankler zu probieren .  
Warum auch nicht hier bei uns ? 

Einen weiteren Hendl Stand.

Nicht so viel Fast Food. 

Mehr Auswahl und dafür kleinere Portionen zum Durchkosten.

Mehr professionelle Gastronomie.

Qualitativ hochwertigeres Essen. 

Bessere Gastronomie.

Einfach mehr Vielfalt im zu sitzenden Bereich, das man auch als Familie  
ausreichend wählen kann. 

Dass jeder Stand das Essen anbieten darf, das er will, und nicht von  
„oben“ bestimmt wird was serviert wird .

Lokale bzw Bars mit Service. 

Wegen dem Essen gehe ich sowieso nicht hin.
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10. Das Feuerwerk am letzten Seefestabend ist bereits 
Tradition. Ist dieses in Zeiten des Klimawandels und 
der Erderwärmung noch angebracht?
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11. Dir hat bei unseren Fragen etwas gefehlt? 
Schreib es uns:

Finde sehr gut, dass Kinder bis 14 frei sind und  
der geringere Preis generell am Sonntag/Familientag!!! 

Wie man mit der Musik zufrieden ist?  
Bis ein paar einheimische Ausnahmen überhaupt nicht. 

Vielleicht wären Mottos mal eine Abwechslung ( HillyBilly, 70iger, Tracht,.....) 

Anstatt der „Kirtagstandl“ wäre es schön, einheimischen Kunsthandwerkern  
die Möglichkeit zum Verkauf - ohne horrende Standgebühren - zu geben. 

Bei der Vergabe von Standplätzen und Auftritten (Gastro, Verkauf, Bands, etc.)  
regionale Vereine mit Nachwuchsarbeit bevorzugen, dann regionale Unternehmen  
und nur wenn unbedingt nötig Unternehmen ohne Mondseelandbezug auswählen!!!! 

Eine Frage über die Veranstaltungslänge( 3 Tage) wäre sehr wichtig 

Umweltschutz Ja, aber Feuerwerk ist sooo schön. 

Lieber statt Feuerwerk eine Lasershow mit LED Wand z.B. 

Das Feuerwerk ist kein Highlight mehr, bei Geburtstagsfeiern gibt es oft schon  
schönere. Müsste auch neues angedacht werden um wieder Interessant zu werden. 

Wir haben in den letzten Jahren viel weniger Feuerwerke gehabt. Natürlich ist es für die 
Umwelt und die Tiere nicht optimal, aber ich finde es einfach schön!

Lasershow würde auch in Ordnung gehen.

Das Feuerwerk wäre Samstag besser. Viele müssen am Montag früh aufstehen

Lasst mal die jungen Leute ran!  
Generell stimmt das Preisleistungsverhältniss gar nicht. 

Sonntag ist Familien Tag wurde mich wünsche auch Eintritt frei.

Die Frage mit den Eintrittspreis finde ich nicht optimal, da es sich immer darum handelt  
was geboten wird. Die Jugendlichen haben da sicher eine andere Vorstellung als Ältere. 

Ich frage mich, welcher Profitgeier heuer umbedingt das Seefest  
durchziehen möchte? In Zeiten wie diesen !!! 

Wie man zu einer Großveranstaltung hinsichtlich der Corona-Pandemie steht,  
Einhaltung der Maßnahmen etc.

In Hinblick auf die wieder steigenden Infektions Zahlen halte ich das Seefest heuer  
eigentlich für fahrlässig. 14 Tage später werden wir im Mondseeland einen Corona  
Cluster haben, der sich gewaschen hat.

Ja es schwierig in diesen Zeiten etwas zu sagen, aber wegen Corona heuer noch grenzwertig, 
darum bleibe ich zu Hause. Bin zwar geimpft, und meiner Meinung nach braucht die Jugend 
sowas nach der Einschränkung, (aber mit Vorsicht ) !!!!??

Partyleute werden verurteilt, ist es da schon angemessen das Seefest abzuhalten?  
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Hier werden in den Bierzelten Junge UND Alte beieinander sitzen,  
ob da Abstand gehalten wird…. ?

Es sollte ein Fest der Bevölkerung für die Bevölkerung und die Gäste sein! 

Seefest: für wen, warum? Passt nicht zur Destination Mondseeland. 

Es sollte nicht den Eindruck vermitteln, das es sich hier um ein Bierzelt Event mit Musik 
handelt, sondern es sollte ein Seefest mit derem Charakter sein!

Es hat mir die Frage gefehlt : Was können wir verbessern?  
Die Musik besser an unser Fest anpassen, Vorkehrungen für ev. Regenwetter  
bei der Festplanung schon treffen, mehr WCs usw. aufstellen.  
Die Speisen mit den Ausstellern absprechen, Personal mit einheitlichen Outfit oder Tracht 
ausstatten, entsprechende Ordner auch im Gelände durchgehen lassen  
(die aber auch optisch nicht gleich provozierend wirken ).  
Einen der ständig „Sauber macht“ umherschicken, Müllberge generell vermeiden,  
Holzbesteck, Papierbecher, usw…….

Großveranstaltungen verursachen viel Umweltschäden wie zB. Müll, Abgase,  
Corona, Verkehrschoas, Unfälle, Staus, usw. 

Abschaffung des Seefestes!

Das letzte Seefest ist nun 2 Jahre her - viele werden noch den Eindruck von damals im Kopf 
haben - eine zweite Umfrage nach dem Seefest wäre daher ein guter Vergleich, wie das 
heurige Fest Eindruck hinterlassen hat.
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